



Le jeudi 14 août 2025

## Réaction de la SETF à la mission confiée à M. Éric Woerth par le Premier Ministre

La Société d'Encouragement à l'élevage du Trotteur Français (SETF) accueille avec **responsabilité, confiance et détermination** la décision du Premier Ministre de confier à **M. Éric Woerth** la mission relative à la **mise en œuvre du Pacte PMU 2030** - visant à définir "*un programme de redressement volontariste, comprenant à la fois des efforts de restructuration et un plan de développement ambitieux*" et à la préfiguration de la nouvelle gouvernance du PMU.

La SETF, en totale responsabilité de la filière des courses au trot, partage pleinement le constat du Premier Ministre sur les enjeux auxquels le secteur est confronté : une baisse durable des paris hippiques et par conséquent une diminution des ressources au profit d'une filière agricole.

Après avoir mis en place depuis cinq ans en anticipation un **plan de gestion rigoureuse**, la Société du Trotteur Français réaffirme aujourd'hui sa volonté d'être **pleinement engagée dans l'écriture et la mise en œuvre de ce pacte**, avec l'ensemble des parties prenantes, en coopération étroite avec le Ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire et le Ministère des Comptes Publics, les acteurs territoriaux impliqués dans la vie des hippodromes et l'organisation des courses au quotidien.

Jean-Pierre Barjon, Président de la SETF a déclaré : "*Cette mission constitue une opportunité décisive pour construire ensemble l'avenir et bâtir dans les meilleurs délais un cadre stratégique solide et ambitieux au PMU, garant de l'attractivité et de la pérennité de notre filière, au bénéfice des socioprofessionnels, des sociétés de courses régionales et de leurs bénévoles, sans oublier les parieurs.*"